

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## 3 mai 2024

### LES MÉDAILLÉS DU CONCOURS GÉNÉRAL AGRICOLE 2024 ET LES PARTENAIRES DU SALON DE L'AGRICULTURE MIS A L'HONNEUR

*Le Département et la Chambre d'agriculture de la Drôme ont récompensé les producteurs médaillés au Concours général agricole du Salon de l'agriculture 2024 et remercié les partenaires de cette manifestation lors d'une cérémonie, ce jeudi 2 mai dans les locaux de la Chambre d'agriculture.*

Terre d'excellence en agriculture, la Drôme brille chaque année au Concours général agricole. Avec 90 médailles pour 34 producteurs dans les catégories vins, produits laitiers, produits oléicoles, charcuteries, jus de fruits et volailles, l'année 2024 n'a pas fait exception à la règle ! En plus des services du Conseil départemental, l'organisation du Salon de l'agriculture et l'animation du stand de la Drôme, en partenariat avec la Chambre d'agriculture de la Drôme, mobilisent chaque année une soixantaine de structures et près de 200 personnes au sein des filières de production et de transformation locales. Une organisation au long cours qui débute pour l'année suivante dès la clôture de la manifestation.

#### Un terroir authentique

Environ cinquante lauréats et partenaires ont répondu à l'invitation du Département et de la Chambre d'agriculture pour cette cérémonie de remerciements. Après un mot d'accueil de la Présidente du Conseil départemental, Marie-Pierre MOUTON et du Président de la Chambre d'agriculture de la Drôme, Jean-Pierre ROYANNEZ, le diplôme officiel a été remis aux producteurs présents.

Pour la présidente du Département, Marie-Pierre MOUTON : « **Le Département salue le travail d'excellence que réalisent les agriculteurs drômois au quotidien, avec des productions de qualité, locales et souvent sous signe de qualité, qui répondent aux exigences de saisonnalité et de bien-manger des consommateurs. Cet événement est aussi l'occasion de remercier les structures et les personnes qui se sont investies pour l'animation du stand Drôme durant les neuf jours du Salon de l'agriculture. Cette mobilisation de tous les acteurs permet de faire rayonner la Drôme et son terroir authentique !** »

Pour le Président de la Chambre d'agriculture de la Drôme, Jean-Pierre ROYANNEZ : « **Le Concours général Agricole est une formidable vitrine pour les producteurs. Ces diplômes reconnaissent l'excellence de nos produits et le savoir des agriculteurs. En sa qualité d'organisatrice des sélections locales, la Chambre d'agriculture est fière d'avoir contribué à cette mise en lumière, dans un contexte toujours relevé. Il revient maintenant aux consommateurs de choisir ces produits et de les apprécier !** »